



« Ecocitoyenneté et innovation sociale »

publié le 06/06/2014

Colloque de l'Ifrée

Descriptif :

Colloque sur l'écocitoyenneté

En partenariat avec l'ESPE de Poitiers , l'Ifrée organise un colloque :

« Ecocitoyenneté et innovation sociale »

Les mardi 21 et mercredi 22 octobre 2014 , à Poitiers

L'écocitoyenneté, concept né dans les années 1980, tentait d'associer le souci environnemental et l'action citoyenne. Pourtant, elle a vu sa signification rapidement se restreindre au domaine des pratiques quotidiennes et singulièrement aux éco-gestes. Aujourd'hui l'investissement des citoyens dans des démarches participatives dans les champs de l'environnement, de la gestion urbaine, des projets territoriaux divers peut-il être porteur d'une nouvelle forme de citoyenneté environnementale ? Quels sont leurs liens avec les fondamentaux éducatifs de l'éducation à l'environnement ? Quelle est la nature des apprentissages dont elles sont porteuses ?

Ce colloque rassemblera chercheurs et praticiens engagés dans la recherche dans ce domaine.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.